

**GO.WEB.ID**

# **KAPOLSEK CIBEUREUM BERSAMA DANRAMIL BERSINERGI SILATURAHMI DENGAN PARA KETUA RT . RW DAN TOKOH MASYARAKAT KEL SETIAJAYA**

**Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.GO.WEB.ID**

Sep 26, 2024 - 15:05



**KAPOLSEK CIBEUREUM BERSAMA DANRAMIL BERSINERGI SILATURAHMI  
DENGAN PARA KETUA RT . RW DAN TOKOH MASYARAKAT KEL**

## SETIAJAYA

Polres Tasik Kota--

Kapolsek Cibeureum AKP Nurrozi SE, Kamis pagi bersama dengan Muspika , Tokoh Agama. Tokoh Masyarakat serta tokoh Pemuda menggelar silaturahmi Kamtibmas Pasca kejadian Meninggal Pengemudi kendaraan bermotor karena terjadi Penganiayaan Bersama sama di wilayah tersebut.

Dalam Momentum tersebut yang bersamaan dengan Pendistribusian Dana Insentif bagi Para Ketua RT dan RW Kapolsek bersama Muspika memanfaatkan Moment tersebut untuk menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas dan berikrar untuk Menolak Penggunaan knalpot Brong, Menolak Perbuatan Anarkis / Maen Halim sendiri serta siap menjaga Terciptanya Harkamtibmas di wilayah Setiajaya.

Menurut Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP JOKO SULISTIYONO SH m S.I.K. melalui Kapolsek Cibeureum AKP Nurrozi SE " Kami sangat sedih dan berduka yang mendalam atas terjadinya kejadian kemarin yang merenggut korban jiwa. Semoga ini menjadi pembelajaran bagi semua pihak untuk bersikap Positif mengantisipasi agar kejadian serupa tidak kembali terjadi di wilayah Setiajaya maupun di tempat lainnya. Selanjutnya kami menggandeng semua pihak untuk berperan aktif dalam mencegah terulangnya kejadian serupa. " Ungkap Kapolsek.

Kegiatan tersebut cukup sederhana dan mendapatkan tanggapan serta reaksi Positif dari semua Lapisan masyarakat yang hadir. Para ketua RW. ketua RT serta Para Tokoh dapat bersinergi bahu membahu serta saling mengingatkan dirinya dan warganya untuk tetap menjaga Situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah kerja polres Tasikmalaya Kota, Pa Bhabinkamtibmas Aipda Nanang, Pak Babinsa Sertu Bahrum serta BabinPotdirga Peltu Raden Siap mendukung dan Bekerjasama dengan Optimal.

KAPOLRES TASIKMALAYA KOTA  
AKP JOKO SULISTIYONO. SH. S.I.K. MH.